



"El Notivo" (Iquique)
Pág. 25 18/11/02

CULTURA Y ESPECTÁCULOS

Jóvenes poetas lanzaron libro

653088

Heptadariem . . . Sueños y anhelos estampados en estrofas

La afición, pasión y vida por la poesía no está muerta. Al contrario, está más viva que nunca porque un grupo de jóvenes arriquecidos cumplió un sueño que parecía inalcanzable: la publicación de un libro con sus más destacados escritos.

La tarea no fue fácil, tampoco lo fue las cientos de horas sentados frente a un papel, plasmando e inmortalizando el recuerdo de una inolvidable aventura, un violento amorío o el simple cuestionamiento de qué demora más desucar la ropa o desvestirse?

Bueno, gracias a esto y al gusto común que los une, cuatro jóvenes se juntaron y presentaron un proyecto al fondo nacional para las Pequeñas Iniciativas Culturales. Fue así como Reinaldo Hugo, Jaime Molle, Davis Fernández y Alejandro Jordán lanzaron al mercado, el pasado 16 de noviembre, en el Palacio Astorrea, el libro Heptadariem, antología poética de Vertizonte.

A pesar de la realidad que vive la poesía, que es uno de los géneros literarios menos consumido por los lectores chilenos, ésta no fue una limitante para los jóvenes poetas. Al contrario, fue un incentivo porque para ellos se tiene que terminar la estigmatización hacia el género.

"La poesía es todo, uno al escribir va en blanco. Pero a medida que pasan los segundos la energía fluye y sale. En todo caso, en mí hay una línea que se repite. Yo realizo una introspección humana ante lo que al hombre rodea. En ese sentido mi estilo se acerca a la poesía oriental, no por lo minimalista, sino por la percepción que tienen los orientales de interpretar las cosas", señaló Reinaldo Hugo.



Reinaldo Hugo, Jaime Molle, Davis Fernández y Alejandro Jordán son los jóvenes que lanzaron al mercado el libro Heptadariem, antología poética de Vertizonte.

En tanto, Jaime Molle se autodefine como un poeta ligado a temas ecológicos donde la descripción del ambiente juega un papel importante, "me gusta que mi poesía deje una reflexión", precisa.

POESÍA CERTERA

Una de las características poéticas que más le agrada a Davis Fernández tiene que ver con lo certero, "lo mío es algo de más concreción, yo busco que el mínimo de palabras diga lo que tiene que decir", sostuvo. Asimismo, el estilo del poeta Alejandro Jordán se acerca a escrituras autonómicas. "En muchas de

mis obras yo recorro varias estrofas de mis diferentes poemas, hago un collage y el titular lo saco de un titular de un diario".

Para estos jóvenes poetas, la poesía en Chile se lee mucho más de lo que se cree. A juicio de ellos hay veces que al lector le cuesta que le llegue un libro a las manos, una porque son muy caros y otra porque en el norte no hay librerías especializadas, "para todo hay público, para el ballet, el hip hop y la poesía también, todo está en el interés y la disposición de cada lector", señalaron.

Jorge Pino

Heptadariem, sueños y anhelos estampados en estrofas

[artículo] Jorge Pino

Libros y documentos

AUTORÍA

Pino, Jorge

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Heptadariem, sueños y anhelos estampados en estrofas [artículo] Jorge Pino. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)